

CA  
POSTES  
11  
DECE  
1941

CARTE POSTALE

CASABLANCA  
11 DECE  
1941  
POSTES



Casablanca - Postes Avion  
surtaxe aérienne 0f,80

EXPÉDITEUR

DESTINATAIRE

M. Eugène de Vaisseau  
Bernard  
cruisier auxiliaire "Bougainville"  
par Marseille - gare étranger

M. et M<sup>me</sup> L. Bernard  
17 Bd de la Fraternité  
Nantes  
(Loire Infre)

Croisut Auxiliaire Bougainville Bord

Chers Parents,  
Bien reçu toutes les lettres de papa, et  
bien compris les reproches qu'il me fait pour  
ne pas avoir écrit plus. Si je ne l'ai pas  
fait, c'est que j'ai manqué de temps.  
J'ai depuis un mois un travail écrasant.  
J'ai souvent travaillé de nuit. Je sors  
très rarement et toujours tard. (Je n'ai  
pas eu le temps de faire d'achats  
pour moi). J'ai néanmoins envoyé une  
paire de chausses à maman et une  
de spartiates à Monsieur Charles. À vous.

2) Elles sont parties par le "Louis" car je n'ai pu les mettre ni sur le "Cévennes", ni sur le "Suville". - Je présume que mon adresse est Croiseur auxiliaire "Bougainville", par Marseille. gare étranger. Il ne faut rien ajouter. En ce qui concerne mon départ de Toulon, je ne vois pas comment j'aurais pu prévoir, puisque je n'ai eu l'heure de l'appareillage que quelques heures avant. J'avais d'ailleurs téléphoné à Nouvelles Chartres deux ou 3 jours auparavant. Peut-être n'êtes-vous pas de mon avis, mais j'estime qu'il conviendrait de colis ou rapporter du matériel comme  
A. mine.

3) je l'ai fait en **mai-juin-juillet**, cela vaut bien quelques banalités mises sur une lettre.

Je pose comme principe que j'écris lorsque cela est utile, si je n'ai pas le temps lorsque c'est indispensable.

J'espère que vous avez passé un bon Noël. Nous avons tous **réveillé à bord avec l'équipage**. Avant la **messe de minuit** nous avons monté une **fête avec des chœurs** [auxquels j'ai participé](#). J'ai aussi joué du [violon](#) j'en ai acheté un ici. Je compte former un **orchestre à bord**. Tout ceci m'a pris aussi du temps.

4) Je vous souhaite une bonne et heurieuse  
année à tous. J'aurais voulu vous  
envoyer quelques affaires du Maroc, mais  
le temps m'a manqué.

Bonne année aussi à Denise, à tante Juliette,  
à toute la famille, sans oublier Didiune.

Dites à tous qu'il faudra que je prenne  
la mer pour avoir le temps d'écrire.

Je vous embrasse bien affectueusement,

votre mari, Paul